

Vendredi 15 octobre 2010 00:00:00 HAE

mage: 1 de 2



Le Balcon d'Art souligne ses 25 ans.

Elles sont rarissimes, les galeries d'art au Québec qui revendiquent 25 ans d'existence. L'exploit est encore plus grand quand elles ont pignon sur rue à l'extérieur de la métropole.

Le 24 octobre, Le Balcon d'Art, situé à Saint-Lambert, célébrera son quart de siècle. Amis et artistes sont invités à cet événement qui se déroulera de midi à 17h au 650, avenue Notre-Dame. Pour l'occasion, Le Balcon d'Art présente une exposition qui mettra en vedette les artistes qui sont fidèles à la galerie depuis ses débuts.

«Plusieurs artistes sont là depuis que nous avons ouvert nos portes», raconte Fay Beauchamp, copropriétaire de la galerie avec sa sœur Natalie et sa mère, Bonnitta. Parmi ceux-ci, on retrouve Paul Tex Lecor, qui sera l'invité vedette de l'événement. D'autres artistes sont indissociables du Balcon d'Art, notamment Marie-Andrée Leblond, Pauline Paquin, Daniel Plante et Serge Brunoni.

En 25 ans, Le Balcon d'Art est devenu un immense complexe dédié aux arts. La petite maison qui accueillait la galerie a subi trois agrandissements avant de devenir cette plaque tournante des arts.

En cours de chemin, Le Balcon d'Art a fait place à des tableaux de grands noms (Marc-Aurèle Fortin, Jean-Paul Riopelle, Suzor-Côté, Tanobé, Stanley Cosgrove) tout en prenant sous son aile de jeunes talents, qu'il s'agisse de peintres ou de sculpteurs.

«C'est presque un exploit d'arriver à exploiter une galerie d'art pendant 25 ans. Nous en sommes vraiment très fiers. C'est une entreprise familiale avec de belles valeurs», de poursuivre Mme Beauchamp, qui travaille à la préparation de deux nouvelles expositions en novembre.

Le Balcon d'Art, 650, avenue Notre-Dame, Saint-Lambert. Informations:www.balcondart.com ou 450.466.8920.

http://www.hebdosregionaux.ca/monteregie/2010/10/15/un-quart-de-siecle-pour-la-galerie-le-balcon-dart